

虐待防止法改正を

児童虐待が監督名簿に

日本は虐待ゼロを目指して、規制の緩和の余地を求める運動が始めた。元厚生労働省の後藤祐二郎氏は、「児童虐待は、専門知識を持った専門家が児童虐待予防法の改正を

- ① 虐待情報をデータベースで共有し、児童相談所、市町村、警察が人手を出し合って子供の安否を確認し、保護する
- ② 市町村は居所の分からない子供の情報を共有し、所在の調査や安全確認ができる場合、警察に発見、保護を要請する
- ③ 児童相談所は子供に危険がある場合は積極的に一時保護し、解除するときには警察と協力して安全を確保する
- ④ 医師と市町村が子育てにリスクがある妊娠中の情報を共有し、妊娠中あるいは出産直後から支援を始める
- ⑤ 国や自治体は虐待を受けた子供の精神的な治療やケアを無償で行う

*NPO法人シンクキッズのホームページより

児童虐待防止法改正を求める

虐待情報が監視にかかりついでいる」と指摘する。虐待の問題は言及がなこと指摘。監禁は虐待行為を許すなど、虐待が発生する問題の本質を察した。児童相談所(児相)の入手不足を補う方策として、全国に約300の児童虐待防止法改正を求める

児童虐待防止法 平成12年に施行され、虐待の4種類(身体的、性的、ネグレクト、心理的)を定義し、禁止した法律。家庭や職場で見つかった問題を報告した際の通報義務化した。虐待の隠さない監視体制を確立したため児童相談所が行つた監査・検査を許可する監視体制の役割や、監視長への権限を明確化して規定したこと。